

Aktivitäten der Klasse 4A

Zahlreiche vielseitige Unternehmungen standen für die Kinder der Klasse 4A zum Abschluss ihrer Grundschulzeit auf dem Programm:

MFM-Projekt

Am 30. Juni 2015 fand für die 4a die Sexualkundeworkshops (MFM-Projekt) getrennt für Jungen und Mädchen statt. Die Schüler erfuhren welche Veränderungen sich während der Pubertät vollziehen und konnten Fragen stellen zu wichtigen Themenbereichen. Richtige Verhaltensweisen und Hygienemaßnahmen kamen ebenso zur Sprache.



Gesunde Ernährung

Am 06. Juli 2015 stand Kochen auf dem Stundenplan der 4a. Unter Anleitung von Brigitte Schmidt und einiger Mütter wurden „Sticks mit Blumenquark“, ein „Grünkern-Brot aufstrich“, eine „Hirse-Himbeer-Nachspeise“ und „Schafskäse-Spinattaschen“ zubereitet und mit großem Appetit aufgegessen. Dass auch Aufräumen und Säubern dazugehört, war für alle selbstverständlich.



Besuch auf dem Bauernhof

Am 07. Juli 2015 war die Klasse 4a zu Gast auf dem Bauernhof Wallochny in Marktbreit. Thema war: „Vom Ei zum Huhn“. Die Kinder erfuhren vieles über die Hühnerhaltung, einiges über Enten- und Gänsezucht. Außerdem konnten sie große landwirtschaftliche Maschinen hautnah erleben.



Ausflug nach Würzburg

Am 20. Juli 2015 fand der große Wandertag der Klasse 4a statt. Auf dem Programm stand: Zugfahrt nach Würzburg, Wanderung zur Festung Marienberg, Besuch des Abenteuerspielplatzes und drei Stunden Aufenthalt im Schwimmbad „Nautiland“.

